

Fecha: 27-05-2025
 Medio: Revista Minería Chilena
 Supl.: Revista Minería Chilena
 Tipo: Noticia general
 Título: Australia, Canadá y Nueva Zelanda relevan rol de la colaboración

Pág. : 36
 Cm2: 514,4

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida



Los embajadores de los tres países lideraron el encuentro.

Foto: Archivo B2B Media Group.

NOCHE DE INNOVACIÓN EN MINERÍA:

Australia,

Canadá y Nueva Zelanda relevan
rol de la colaboración

Con la participación de diversas autoridades, representantes de entidades sectoriales y gremiales, como la Sociedad Nacional de Minería (Sonami), la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (Aprimin) y la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (Corpoa), entre otras, además, de ejecutivos de compañías mineras y empresas proveedoras, se llevó a cabo la recepción de negocios “Noche de Innovación en Minería”, en el marco de la Feria Expomin 2025.

El evento se inició con las palabras del embajador de Australia en Chile, Andrew Martin, quien resaltó el relevante vínculo que existe entre ambos países, lazos de colaboración que gran-

relevancia en ámbitos como la sostenibilidad y el desarrollo minero.

En esa línea, el diplomático relevó la significancia de Expomin 2025, como un espacio orientando a la generación de negocios y el intercambio técnico internacional, dando cuenta de la relevancia presencia de empresas proveedoras extranjeras en Chile.

Por su parte, la embajadora de Canadá en Chile, Karolina Guay, resaltó la recepción internacional como una instancia dirigida a reconocer las acciones e iniciativas de los países participantes. “Queremos seguir fortaleciendo nuestra colaboración”, manifestó, junto con recordar que el país norteamericano es el principal inversor minero en Chile.

En esa línea, la diplomática

canadiense recalcó que es preciso avanzar hacia una minería más digital y sostenible.

A sus declaraciones se sumó Daniela Rigoli, embajadora de Nueva Zelanda en Chile, quien aludió al espíritu resiliente y aventurero de su país, haciendo hincapié en la importancia de la colaboración.

“Chile representa una mirada estratégica para esta mirada compartida”, manifestó.

De igual forma, resaltó las diversas oportunidades que representa Chile para las empresas neozelandesas, en ámbitos como la minería y la sostenibilidad.

“La cooperación internacional sigue siendo una de nuestras principales fortalezas”, concluyó la autoridad del país oceánico. **mch**